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EMILIA-ROMAGNA GRAND PRIXVIEW 2024 
 
Daniel Ricciardo #3 
"La settimana del Gran Premio di casa è sempre speciale per il team: è un po' più intensa, ma è fantastica; è bello andare in factory, vedere 
il team e monitorare i progressi. Viaggiamo sempre per il mondo e non abbiamo molto tempo per incontrare tutti i membri del team quindi, 
quando è possibile, ne approfittiamo per qualche abbraccio e condividere un po' di affetto. Siamo costantemente aggiornati su come vanno 
le cose, ma vederle dal vivo è sempre meglio. 
 
È la prima gara europea dell'anno. Abbiamo di nuovo la Energy Station e il paddock ha di nuovo quell'ambiente familiare. La prima parte 
della stagione è divertente, ma ci sono piste fantastiche in Europa; ci piace tornare su queste piste old-school e sono entusiasta per le 
prossime gare che saranno principalmente in Europa, partendo proprio da Imola. Il circuito è divertente e impegnativo, davvero veloce e 
abbastanza stretto, con chicane ad alta velocità; Il giro veloce qui è davvero adrenalinico. Nelle chicane si usano molto i cordoli che diventano 
davvero importanti per la qualifica. Sorpassare è possibile, ma è comunque difficile su questo tipo di circuito. Può creare situazioni particolari 
quando cerchi di essere aggressivo e sorpassare, ma questa è una sfida che cerchiamo di goderci. Non corriamo qui da un paio d’anni ormai, 
sarà bello tornare. Ho davvero amato la mia prima volta qui nel 2020: è stato davvero piacevole, una bella esperienza, quindi sono entusiasta 
di tornare”.  
 
Nota dell'editor: Daniel ha concluso la gara del 2020 sul podio – P3. 
 
Yuki Tsunoda #22 
"Imola è la prossima! Sono molto emozionato ed è una delle piste su cui ho girato molto in passato. È un'altra gara di casa, la mia seconda 
gara di casa. Purtroppo, l'anno scorso non abbiamo potuto correrci a causa dell'alluvione, quindi sono molto contento di essere qui e di 
vedere il tifo dei tifosi emiliano-romagnoli, soprattutto dopo quello che è successo poco tempo fa. L'alluvione ha avuto un impatto enorme, 
c'era fango dappertutto e ci sono persone che hanno perso tutto: la loro casa con tutto quello che c'era dentro, le loro cose e i loro ricordi, 
le foto. È incredibile come l'intera città e l'intera regione Emilia-Romagna si siano riprese, come le persone abbiano lavorato insieme per 
liberare le strade in modo da poter circolare. È stato impressionante vedere come le persone si siano aiutate a vicenda. Le persone che non 
erano state colpite andavano in giro per la città con pale e ceste chiedendo se potessero aiutare persone che nemmeno conoscevano. La mia 
casa non è stata colpita, ma non potevo stare fermo a guardare gli altri che aiutavano, così sono andato in centro, che è stato colpito in modo 
massiccio, e ho iniziato a spalare. 
 
Ricorderemo l’alluvione e anche il modo in cui la città si è ripresa. Tutta la regione si è ripresa molto più velocemente di quanto pensassi e 
ora guarda avanti. Quest'anno si torna a Imola, a 15 km da casa mia. È strano, perché potrò seguire la mia routine di quando sono a casa a 
Faenza.  Sembra una giornata normale, con la colazione preparata da me, con yogurt e frutta e il cappuccino della mia macchina del caffè. 
Mi bastano 20 minuti di viaggio e sono all'autodromo con la mia tuta da corsa, pronto per saltare in macchina. La sera torno a casa e faccio 
una cena normale. Ma in realtà è una settimana di gara. La pista in sé mi piace molto. È un circuito molto tecnico, con tante curve a velocità 
medio-alta e chicane veloci, quindi è un po' come Suzuka, ma leggermente più stretto. È sempre piacevole correre qui e conservo tanti bei 
ricordi. Sono entusiasta di tornare e di vedere soprattutto la nostra tribuna VCARB piena di persone che lavorano duramente in factory per 
permettermi di guidare un'auto veloce. Finalmente potremo guidare davanti alla nostra gente, al fianco di coloro che ci sostengono, e spero 
che il team possa ottenere un buon risultato!". 
 
Alan Permane (Racing Director) 
"Questo fine settimana inizia la stagione europea di Formula Uno ed è una gara speciale per Visa Cash App RB, poiché l'Autodromo Enzo e 
Dino Ferrari di Imola dista solo 15 km dalla nostra sede di Faenza. È la nostra gara di casa e avremo il piacere di vedere molti dei nostri 
dipendenti in tribuna durante il fine settimana. Il circuito è caratterizzato da cambi di direzione ad altissima velocità, da numerosi dislivelli e 
da alcuni cordoli difficili da superare. È necessario un compromesso tra una vettura rigida per le alte velocità e una certa cedevolezza per 
affrontare i cordoli. Pirelli porterà i suoi pneumatici più morbidi della gamma, un passo in più rispetto a quelli utilizzati in passato. Cercheremo 
di girare il più possibile venerdì con entrambi i piloti, così da poter cercare le migliori prestazioni in vista della qualifica e della gara". 
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